

Estos son los cinco expertos que coordinarán el Plan Estratégico "Elda 2030"

23/04/2021



Rubén Alfaro con cuatro de los cinco coordinadores de los patrones.

El Teatro Castelar acogió ayer tarde el acto de **presentación de los cinco expertos que serán los encargados de dirigir cada uno los grandes bloques en los que se ha dividido el plan Estratégico "Elda 2030"**, que marcará el modelo de ciudad y, sobre todo, las **metas y proyectos a realizar a corto, medio y largo plazo de cara a los próximos diez años**. Asistieron, por cuestión de capacidad, **representantes de los colectivos de la ciudad y los ediles de la Corporación municipal**. Para elaborar el plan será necesaria la participación de la población, y lo podrán hacer a través de www.elda2030.es.

El alcalde, Rubén Alfaro, cerró el evento, que estuvo presidido por un **gran zapato como símbolo de la**

ciudad. Recordó que la participación ciudadana será esencial y se mostró muy ilusionado con "Elda 2030", basado en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas. Ambos aspectos además serán imprescindibles para que la ciudad pueda acceder a los fondos europeos.

Cada uno de los expertos que dirigirán los diferentes patrones explicaron sus objetivos.

Patrón 1. Elda con identidad, cultura y proyección

El catedrático eldense de Historia Medieval de la Universidad de Alicante y eldense **José Vicente Cabezuelo** será el encargado de coordinar esta rama

del plan. Tiene publicadas más de 80 trabajos de investigación y sus estudios le han llevado a ser un profundo conocedor del Patrimonio Histórico de Elda.

Cabezuelo, que no pudo estar presente en el acto, señaló a través de un vídeo que su objetivo será "poner en valor el patrimonio y empoderar la identidad local como factor diferenciador, Elda tiene identidad local propia formada a lo largo de los siglos". También destacó los elementos catalogados como Bienes de Interés Cultural como el Monastil o el Castillo y el calzado y su importancia desde que esta industria surgió en el siglo XIX".

Patrón 2. Elda emprendedora, innovadora e industrial

La primera mujer en ostentar el cargo de presidenta del Círculo Directivos de Alicante, **Eva Toledo Alarcón**, será quien estará al frente de la rama económica. De raíces eldenses por parte de madre, tiene un vínculo con el sector del calzado y es licenciada en Económicas. Ejerce como especialista en la gestión y valoración de intangibles, es también profesora de Marketing estratégico en la Universidad de Alicante y colabora en diversas Escuelas de Negocio y Branding.

Toledo se centrará en la industria y su tipología, pero también en el suelo industrial. Recalcó que la industria parece estar en crisis, pero se debe apostar por la ventaja competitiva que tenemos de saber hacer zapatos y hay que saber explotar la marca Elda "pero hay que dar el salto digital en los procesos internos y también conseguir nuevos sectores". También indicó que es importante analizar el suelo industrial y adecuarlo para hacerlo atractivo.

Patrón 3. Elda humana, inclusiva y diversa

La eldense **Aida Galiano Martínez** se pone al frente de esta rama. Actualmente es directora del área de Grados de la Facultad de Empresa y Comunicación de la Universidad Internacional de la Rioja. Es doctora en Economía con mención Internacional Doctor Europeo y especialista en el análisis de datos, realización de estudios económicos y modelización y predicción de variables.

Para Galiano la primera clave es "la educación, es una herramienta esencial, la formación y el aprendizaje fomentan la tolerancia, el respeto y generan oportunidades. También se deben romper las barreras físicas y arquitectónicas que frenan a los colectivos más vulnerables". La tercera clave para Galiano es "crear oportunidades sociolaborales para los eldenses, para que los jóvenes no se quieran marchar".



Patrón 4. Elda verde, sostenible y eficiente

El eldense **Francisco Martínez Pérez** es profesor de Urbanismo de la Universidad Politécnica de Valencia y es subdirector de la Cátedra de Empresa Municipios Sostenibles de la UPV desde 2010. Se declara un firme defensor del desarrollo urbano sostenible y es autor de varios libros centrados en el proyecto urbano, el paisaje y la configuración de la forma de la ciudad.

Martínez dijo que las líneas de trabajo que desarrollarán son "la movilidad en la ciudad, la articulación de infraestructuras verdes, la eficiencia energética y la eficacia del tratamiento de los residuos".

Patrón 5. Elda con gobernanza, transparente y resiliente

El eldense **Juan Ignacio Torregrosa López** es doctor de Ciencias Químicas y profesor en la Universidad Politécnica de Valencia. Fue director de la Escuela Politécnica Superior de Alcoy hasta 2020, actualmente es director de la Cátedra Alcoy Ciudad del Conocimiento. Apuesta por el desarrollo inteligente de las ciudades y ha colaborado en la estrategia de Smart City de Alcoy.

"Empoderar a la ciudad, en la que los ciudadanos puedan participar en las ideas y proyectos es la clave, ya no habrá excusas. Por ello se debe avanzar en la gobernanza cercana y transparente, para dar opciones para participar en las decisiones a los eldenses", dijo Torregrosa.

El encargado de cerrar este acto fue el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, quien dijo que "para conseguir una Elda mejor y más próspera es el momento de debatir, de que todos los eldenses puedan plasmar la idea que tienen de Elda, contamos con gente preparada e ilusionada, muy generosa, pues altruistamente han aceptado este reto que permitirá escribir el futuro de la ciudad con propuestas y opiniones de la ciudadanía". Indicó que el calzado seguirá siendo el buque insignia de Elda, por eso el icono

del plan es un zapato de tacón. Para "marcar la ruta hacia una Elda de valores, una ciudad creativa, sostenible, igualitaria, que honre y cuide a los mayores y

a sus pequeños, que apueste por formación y empleo, es esencial que la población participe, opine entrando a www.elda2030.es".